

# Sans Blanc de Rien : Podcasts sur la blanchité et le racisme en Belgique

Rédigé le 4 novembre 2019



**C'est le collectif "Sans Blanc de Rien" avec lequel nous avons travaillé qui intervenait sur AraBel.fm.**

"Sans Blanc de Rien" est un projet qui lutte contre le racisme, les préjugés et les stéréotypes raciaux véhiculés par notre culture et nos institutions qui aboutissent à la discrimination des minorités ethniques visibles. Ce projet est né de l'association de trois jeunes femmes Bruxelloises - Estelle, Fionna et Katia - qui réalisent ensemble des podcasts disponibles gratuitement sur leur site web :

[www.sans-blanc-de-rien.be](http://www.sans-blanc-de-rien.be)



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120